

Directive 2014/28/EU

Directive 2014/28/EU

NOTIFICATION ASSURANCE QUALITE

Module D : Conformité au type sur la base de l'assurance de la qualité de la production

Numéro de la notification :

AgCE 136-DNA

Périmètre : Fabrication et contrôle de cordeaux détonants.

Fabricant (ou le Mandataire établi dans l'Union) :

Detotec North America, Inc.
401 Snake Meadow Hill Rd.
Sterling, CT 06377, USA

Liste des sites de fabrication couverts par la notification :

Detotec North America, Inc.
401 Snake Meadow Hill Rd.
Sterling, CT 06377, USA

La liste des produits couverts par la notification est insérée dans le rapport d'audit référencé ci-après.

L'Ineris, notifié sous le numéro d'identification 0080 conformément à l'article 24 de la directive 2014/28/UE du 26 février 2014, et accrédité par le COFRAC sous le numéro 5-0045 dans le cadre de l'activité de certification de produits, procédés et services (portée disponible sur www.cofrac.fr), certifie que le fabricant mentionné ci-dessus applique un système de management qualité conforme au règles défini ci-dessus.

La présente notification repose sur le rapport d'audit dont la référence et la date d'audit sont :

Ineris-230272-2825062, AgCE 136/4 – 2025-02-24

La présente notification est valide jusqu'à la date indiquée ci-après, et peut être retirée si le fabricant ne satisfait plus aux exigences du référentiel de certification.

2028-04-30

Les procédures de certification sont disponibles sur www.ineris.fr. Le fabricant doit tenir l'Ineris informé de toute modification significative de son système de management qualité.

NOTIFICATION OF QUALITY ASSURANCE

Module D: Conformity to type based on quality assurance of the production process

Notification Number:

AgCE 136-DNA

Scope: Manufacture and control of detonating cords.

Manufacturer (or Authorized Representative within the Union):

Detotec North America, Inc.
401 Snake Meadow Hill Rd.
Sterling, CT 06377, USA

List of manufacturing sites covered by the notification:

Detotec North America, Inc.
401 Snake Meadow Hill Rd.
Sterling, CT 06377, USA

List of Products covered by this notification is included in the assessment report referenced here after.

Ineris, notified with the identification number 0080 in accordance with the article 24 of the directive 2014/28/EU of 26 February 2014, and accredited by COFRAC under number 5-0045 for certification of products, processes and services (scope available on www.cofrac.fr), certifies that the above-mentioned Manufacturer applies a quality management system in compliance with the rules defined above..

This notification is based on the following assessment report number and assessment date:

Ineris-230272-2825062, AgCE 136/4 – 2025-02-24

This notification is valid until the following date and can be withdrawn if the manufacturer no longer meets the Certification Rules.

2028-04-30

The certification procedures are available on www.ineris.fr. The manufacturer must keep Ineris informed of any significant change in its quality management system.

Verneuil-en-Halatte, 27/05/2025

Le Directeur Général de l'INERIS
Par délégation
The Chief Executive Officer of INERIS
By delegation

